

## **Política de calidad de la escuela ESADA**

Aprobada por acuerdo de la Dirección de ESADA de 24 de febrero de 2025.

**1. Compromiso con la mejora continua.**

ESADA se compromete a implantar y mantener un Sistema de Gestión Interno de la Calidad (SGIC) que garantice la evaluación, seguimiento y mejora continua de sus enseñanzas oficiales, de acuerdo con los criterios de calidad establecidos por ANECA y el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

**2. Enfoque centrado en el estudiante y en proyectos.**

La escuela orienta su actividad docente y organizativa hacia el desarrollo integral del alumnado, garantizando una formación de calidad centrada en la adquisición de competencias a través de la metodología PBL (*project based learning*) y la preparación para un entorno profesional dinámico y cambiante.

**3. Orientación profesional**

La Unidad de Orientación de ESADA optimiza la búsqueda de prácticas curriculares y mejora las encuestas a empleadores para alinear la formación con las demandas del sector. Además, organiza sesiones con empresas de Moda, Diseño Gráfico, Interiores, Videojuegos e Inteligencia Artificial, y ofrece asesoramiento personalizado, canalizando ofertas de empleo a estudiantes y egresados para impulsar su competitividad profesional.

**4. Participación y corresponsabilidad.**

Todos los grupos de interés de la comunidad educativa (estudiantes, profesorado, personal de administración y servicios, egresados y empleadores) participan activamente en la planificación, desarrollo y evaluación de las titulaciones, promoviendo una cultura de calidad compartida.

**5. Desarrollo profesional de los trabajadores y digitalización.**

ESADA impulsa la formación continua tanto del profesorado como del personal de administración y servicios en nuevas metodologías y tecnologías. Además, se considera la evaluación de las diferentes actividades desarrolladas como un pilar fundamental para garantizar una docencia actualizada y de calidad.

**6. Transparencia y rendición de cuentas.**

La institución se compromete a informar con claridad y rigor sobre su oferta académica, resultados y planes de mejora, fomentando la confianza de la sociedad en la calidad de la educación superior artística.

**7. Responsabilidad social y cultural.**

Desde su identidad como centro de educación superior artística, ESADA contribuye al desarrollo sostenible, la inclusión, la igualdad de oportunidades y la proyección cultural y creativa del entorno andaluz.

**8. Internacionalización e investigación.**

ESADA colabora con escuelas de diseño y tecnología europeas, programas de intercambio estudiantil y proyectos interdisciplinarios que proyectan la creatividad andaluza a nivel global. Además, fomenta iniciativas de investigación de excelencia, ligadas a la innovación y a la transferencia del conocimiento al tejido empresarial ligado al diseño.

Esta política será revisada periódicamente y difundida entre todos los miembros de la comunidad académica.

**Dirección de ESADA**